

Jochen Sack
(Vorsitzender des JHA der Stadt Haan)

An die Mitglieder des
Jugendhilfeausschusses
der Stadt Haan

Haan, den 28.10.2012

Beschlussfassung über die Bestellung eines beratenden Mitglieds des Haaner Jugendamtselternbeirates in den Jugendhilfeausschuss der Stadt Haan

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 25.10.2012 wurde in Haan erstmals ein Jugendamtselternbeirat (nach §9 KiBiz) gegründet und gewählt.

Der Gründung und Wahl vorausgegangen sind zahlreiche Informationsveranstaltungen und Vorbereitungstreffen, die ich im Auftrag des Jugendhilfeausschusses und in Abstimmung mit der AG 78 - in meiner Funktion als Vorsitzender des Haaner JHA - moderiert bzw. begleitet habe.

Im Rahmen dieser Informationsveranstaltungen und Vorbereitungstreffen habe ich den Vertretern der Elternbeiräte der Kindertageseinrichtungen, die, auf den Empfehlungen der Arbeitshilfe der Kommunalen Spitzenverbände und der Landesjugendämter in NRW (Punkt V, S. 9 der Arbeitshilfe zum Jugendamtselternbeirat nach §9 KiBiz) basierende Bereitschaft des Haaner Jugendhilfeausschusses zur Bestellung eines beratenden Mitgliedes des Jugendamtselternbeirates in den Jugendhilfeausschuss der Stadt Haan signalisiert.

Ich beantrage daher, im Rahmen der nächsten JHA-Sitzung, zu beschließen:

„Der Haaner Jugendamtselternbeirat erhält einen beratenden Sitz im Jugendhilfeausschuss der Stadt Haan.“

Mit freundlichen Grüßen



Jochen Sack
(Vors. des JHA)